

第43回例会

1 グループ

[現在、地域との関わり]

- ・ 地域に関わる機会がなかった
　→ アマネコ、困難ケースの相談だけ
- ・ サービスだけで支えきれないこともある
- ・ 障が女性の独居、晩飯食っているガーデン
　が閉じた状態で声掛けを行った。
- ・ 長年住んでいる女性は地域の事を
　よく知っている。仕事を終めて関わるようになった。
- ・ 「出来を体験している人は、つながりが強くなる。
　その大切に気づく。」
- ・ 落合駅は地元の人が少なく、車いす者が多くつむぎ希望
- ・ 正面から地域とのつながりを感じ持てようとする
　車いすの住宅が多く、地域差がある。
- ・ 近所付き合いをしない若高齢者多い。仕事の中で距離と
　話をすることが多い。話していたいと思ふ感じ。
- ・ 町内会の行事参加は自分自身行えない。
- ・ 人の集まる場所を見つけていけばいいと仕事している
- ・ 仕事があり、時間も取れないのに、地域行事参加難い。
- ・ 町内会役員が限られてくる(全体的に高齢化)。

[仕事をしながらでも、どのように地域に関われるか]

- ・ 町内会に入ったとしても役割りとはさせないと思うと入会できない。
- ・ 住長も住ま役割があり、大変な時期もある
(会員集め等)
- ・ 近くの福祉施設の手伝いはしてみたい。
- ・ ボランティア参加は自分の都合に合わせてできる可能性
- ・ 町内会の集まりで、同じくらいの相談ができる上、その場づくり等
- ・ 道路一つ向うでも別の住王にあって、関わらなくては。
　近所に隣近所のみつみ合いにはある。それ以外あいつ程度

話題

・ 地域に関わる個々として職業としてどうしてか

・ 町内会 = 入るかどうか?

第43回例会

2 グループ

講演七隻ナニ

（乙）子事，可否？

- ~~備考~~ 備く地域で「十人車業所(異種車両)」の交流会、情報交換会で可言もあつたが、実現に至らなかった。(1月11)

・山手ユニセン(山手町) … 地域の方々の情報支援会

・ステイ（三光会館）～チヌンと茶屋.12 CM. 民生委員がくわせで
（全民のうえ様）

CM の支援の中 2^o 民生委員の連携は? 市町村会議。町内会連携
→ 2^o > 3^o 地域、2^o は市町、2^o は 3^o。民生委員と町内会は、必ずしも連携。

4. Shuttle to the CM to >><". 向右飞行

三
卷之二

題あらせ?

- ・地域の特徴を理解するには、
「」を参考して、
「」を理解する。
→ 地域の特徴を理解するには、
「」を参考して、
「」を理解する。
→ 地域の特徴を理解するには、
「」を参考して、
「」を理解する。

- ・相談会：介護保険の理解力があると、自分の車以外の不動産も？

- 地域气候、江海边缘利用资源?

第43回例会

3

グループ

※気付~下に

- ・地域を走り回るといふ言葉を使うと
うれしいか/ないといふ事
- ・言葉 上から目線は良いが
手の取といふ事を理解には少し
(同じ目線といふ事が大事とか
難しく~)
- ・(私)地域の関係性が良いことは
生活 12ヶ月、(別)は、部分を車内車外
おこなう

→精神的、体制
がこれまで成り立つたを実感

・地域 みんなで見守る事の大切さ

・地域との連携

住民が一員であるのが連携に
(近隣) 善いに行きか大好き

※車内車外と併せての事が多い
・利用者、家族やセサミ事務局、住人等の方々
コングラセ等と一緒に支えていく事。

- ・社協との連携が必要
- ・社協の事で知り情報交換し相談する

※今から取り組める事。今後取り組みほしい事

・窓口の見え方 (ビーム相談についてわかるなし)
(オープンにて 脳梗塞対応(2月))

・周知やえていふ (精神的、身体的障害者)

↓
(高齢者にては) すべて人に

↓
地域が大事。

暮らしやすい町ではなくて、若く人達も持て
希望、夢を持てえい

第43回例会

4 グループ

① 楽しみこと、気楽なこと

- ・自分の立場からも受け身をなす
- ・いきいきボランティア → 地域の方と関わる。
関係づくりをすることで、信頼かんけいを得る。
- ・信頼されるCMを目指すには、定期のほうもん
で行くだけでなく、積極的な関わりをすること。
気付きが早い。(訪問をふやすなど)
- ・門口を広げる。(仕事の業務だけでは精一杯)
地域に目を向ける。
- ・専門職 → 地域住民への伝え方
わかりやすい言い方をちえる
- ・目に見える形には、時間がかかる。
色々な相談を受ける関係作り
機関の役割から外さないことをすること
大切なのは?
- ・町内会の力が弱くなっているのでは
ないか。

→高齢の方多くなった。

・婦人部が「なくなった」。

・町内会に入ってない人も多くなった。

→自分から町内会に入っていく。

| 住民として町内会に入っていく。

地域サロンに顔を出す → 間接的に関わる。

点と点...がつながるようによくしている。

みんながみんな地域と全てつながってない。わけでは
ない。

CMの情報としてない → 市役所、包括からの
情報発信

・地域のやっていることに興味をもつ。

・フォーマルなところ、インフォーマルなところ
を見ていく。

・公社、地域包括支援センターに相談すること
(公社の立場から)
何が必要なのか、吸いあげることができる。

・情報を足りないか。発信は必要だか。

地域

第43回例会

5

グループ

~講演を聴いて~

- ・住民、地域の方との交流や介入が大切だ。
- ・民生委員や地域、ちきゅうとして頂く、プラン介入して頂く。
- ・事業者、グループが、クライアントを支えるために、地域のコミュニティが大切となり、支援フォローが重要となると思う。
(しかし町は、地域ケアが進むコミュニティとなりてほしい)
- ・障害(認知症、精神的)を支えるために、視点の違いを持ち、
地域が障害を持つ子供、フローを予め大切である。
- ・「不知の進行」、独居が生活して「立ち位置」介入が出来ない時、地域の方のフォローを行って顶く。民生委員の方の介入でどちらか介入をしていて、CMとしても、助かっている。
集会、TSC、TSC+TSC+参加出来てほしい。
- ・~~玉木~~デイサービスやグループホームなど、地域の方で集まる場を作り、進んで「まちや農所もある。

専門職として~
・民生委員さんとの関わり、関係作りを行なう。~~玉木~~顔の見える
地域ケア作りをしていく必要がある。

- ・地域の方に対して受け身となり、何か手、かけがあり、介入してハタヤー、自立アプローチでいく必要がある。
- ・包括の方と民生委員の方との交流の場はあるが、個人情報の面でうすく連携が取れないと現状がある。
- ・病院といつもしているため、患者さんへコロコロアプローチをかけていく。
- ・宅配担当を行なって、包括センターあり、困難な方へ見守りフォローや行なう。
- ・クライアントが望む方に针对して、専門職と地域の連携作りが大切となる

「小規模を軸中心」にすることで、モチベーション。

- ・デイサービスは、笑いしめや「農事所」として、専門職として、笑い配布や学習を行うだけ、地域とコミュニケーションを取っていく必要がある

~今後の取り組みについて~

- ・ITアプローチなど、単純化ではなく、地域との連携が必要。
- ・地域でよりクライアントを見守る環境作りをしていく。
コミュニティ作りを行なう、安心してくらせる地域作りが必要。
- ・障害に対して、いろんなほどでこくふくするためには何が大切かを会議していく。
- ・町内会でも認知やフェなどを開催しても、次も、一方となり、又、送り迎えがつながると出来ない方がいいのか、地域によつては、町内会や老人会など、コミュニティが広がる。
- ・隔離度について、笑いしめていく必要がある
どの方々のニーズに答えるためには、

第43回例会

7 グループ

- 介護職が不足している→地域の方とのつながりと専門職が間に入ってなければ、必要性の重要性を痛感しました。
- 行政も加えて、いかないと、進まない事もある。
- 地域とつながりの少なさもいるので、これからも課題。

〈生活支援〉 ディスナーの仕事とは...?

とナリ近所の関係が志强じなくてはならぬ。その方々をみつけ、専門職につなげて、仕事

・サービス拒否の方と少しでもサービスにつなげていく

お金とか..

・お金かけない、うもめた資源を活用していくと良いのか... (有料ボランティア)

・施設はい、は→ 地域で看いく必要性はこれから重要

・独居、ひとりじめいくかも課題。

・事業所(これは利益がほしいと運営でます)、... 利営じやくにむかう様、行政もまき込んでいかれ。

・地域の方の眼は早期発見に重要... ええんかい。

・民生委員さんと多くの方とみて、... 地域のおせっかいおばさんには必要

・24時間 365日つなげて、3000人以上関わること、長く続けること

・男性は、なへたか、出ででていか、しょうきの相手、マジカニの相手のボランティアなどは良いですね。

→男性の活躍場
特技を生かせる場を
提供するといふのがよ!

① について 講演を受けて.

- 地域住民の参加、連携が“大切”と感じた。
- ふれあいサロン、カギ“あす”かり事業、安心生活サポート、民間企業を伊集内壁の動き。
- 身边なところで“つながり”、地域力を高めていくことが、要とした。地域の視点から見るとまた違うやり方が“あるのでは”。
- 施設と地域には連携が多い。
- 社協、包みのまとまりの重要性
- 伊集内会は確かに目を向けていた。

② 何をしていくことで“地域ケア”が進むか、

- 何が“困っている”かを把握すること
草取りや介護サービス以外の視点で考える、
- 車椅子の中でも進めな“
- 地域の方の取り組みも考える
- また“やして”不自由への

- ボランティアの活動により
ゆい風景を持ってもうう。
- 顔の見える関係作り。
(民生・伊集内会)

- ・講演を受けて学ぶこと、気づくことが出来た点について。
 - ・~~地域~~～地域のことがあまりわからない。地域に出向いていかねばならないと思う。
 - ・地域づくりは個別ケアと同じ考え方と思う。信頼関係が大切であり、本気度を計らっているとなると仕事上の関わりと思われてしまふことは気をつけなければならない事。自分が地域の方の立場だったら同じ目で見よう。『巻きこむ』、『ふる』などの言動は良くないと思うので気を付けていきたい。
 - ・地域との関わりが少ない中で、地域全体で支えるというのはとても理想。困っている利用者にとって地域でつながっていると、とても助かると思う。
 - ・自宅でケアマネをしている。近所の方に時々訪問されることはあり、△潜在的なニーズがあるのかな?と思う。用心を持ってくれるだけでも嬉しいことであり、そこから少しずつ関係づくりをしていき、地域づくりができるのではないかと思う。
- ・今から取り組めること、今後取り組んでほしいこと。
 - ・自分のまわりにいる支えてくれる関係をお互いにアピリ、協力していく。
 - ・苦小牧は、地域食堂やサロニなど色々行っている。自分のエリアくらいは知りておきたい。
 - ・居宅のCMとしては、
独居の方で、ご本人の了解が得られれば、まわり近所の支援ということを取り入れていきたい。
近所の方の中にはF.a以上に色々な情報を持っている方もいる、色々と発見してくれる存在もある。
どのような支援があれば、見守り等支援につなげられ、また情報共有もできるので大と思う。

第43回例会

10 グループ

① 家族友達の地域ケア会議に参加することはあるが、家族が遠いこと
もあり、近所通りの関係が大切と感じている。
家族不在に慣れる必要もあるかもしれない。

② 町内会によって体制に差がある。かかわりの多い町内会に
どうやってアプローチするか考えていきたい。

③ 利用者を取りまくまわりとの付き合い(連携)づくりが難しいと感じることがある。取りまく近隣とかかわることでできるといふと思うが、
そこまでの時間をとるのが難しい。又、踏み込んでいいのかを考えると重々なる。

④ 近所の人はよく見ている。知っていると感じたでき事があった。
家から出でこない、人と付き合わないと聞いていたが、実は見守ってくれる人がいた。そういう情報が大切。

⑤ 転勤族が多く、おせいかいおばちゃんか少ない?
土地柄もあるかもしれない。

⑥ サービスに実際なく音頭を受ける機会があるといふ。

そのきっかけが難しい。

↓
包括かその役割となるといふのでは。

⑦ 民生委員と連携していけばいいと思う。

民生委員 ↔ CM 相手で共有できるようにしていけたらいいと思う

⑧ 近所にタチ刺を書くことで何かあったら連絡もらえるようにして
おくのも一つの見守りだと思う。

思い切ってチャイムを鳴らす勇気を持っていきたい。

⑨ 積極的にかかわっていけたらいい。

CMさんからの声を

⑩ CM連絡会から市に対して声を上げていくことができればいいと思う